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TRABAJO  DE  GESTORÍA  Y  REPRESENTACIÓN  EN  FAVOR  DEL  SEXTO  DISTRITO  EN  

REYNOSA  
 
Mi querido pueblo de Reynosa y de Tamaulipas, 
con  el  apoyo  del  Gobierno  Estatal,  Municipal, 
sector  empresarial  y  con  el  esfuerzo  propio, 
hemos logrado atender una importante suma de 
solicitudes  ciudadanas,  logrando  entregar 
insumos  a  escuelas,  aparatos  ortopédicos, 
medicinas,  material  deportivo,  brigadas  de 
asistencia,  así  como  de  fumigación  y 
descacharrización,  además  de  actividades  para 
reforestar, por mencionar algo de  lo mucho que 
el  quipo  Ovidio  hace  por  nuestra  ciudad  y  el 
estado. 
 
En  nuestro  acercamiento  con  las  instituciones 
educativas,  llevamos  a  las  Escuelas  Primarias 
“Ignacio M. Altamirano” y “Lic. Benito Juárez”, gel 
antibacterial y sanitizante para seguir con las medidas de salud que requieren los tiempos actuales, 
así como la donación de pintura, impermeabilizantes y material deportivo a la “Arturo E. Longoria”. 
 
Con  todo  nuestro  afecto,  hicimos  entrega  de  impermeabilizante  y  material  deportivo  a  la 
Telesecundaria “José Abad Puga Loredo”; al mantener las Brigadas Medico Asistenciales en apoyo a 

nuestra  gente,  visitamos  a  los  vecinos  de  la 
Colonia  “El  Anhelo”,  donde  se  otorgaron 
medicamentos,  consultas,  artículos  de 
limpieza,  pláticas  sobre  métodos 
anticonceptivos,  cortes  de  pelo  y 
esterilizaciones de mascotas. 
 
Esta  y  muchas  otras  actividades,  han  sido 
posibles  por  el  respaldo  del  Alcalde  de 
Reynosa,  Carlos  Peña Ortiz,  a  quien  saludo  y 
agradezco  que  esté  del  lado  de  los  más 
necesitados,  de  quienes  más  requieren  del 
apoyo  de  estos  recursos  y  que  a  su  vez  con 
gusto  extienda  su  mano  amiga  para  dar 
soluciones a las demandas de nuestra gente. 
 



En esta tarea de acercar beneficios a nuestro 
Distrito,  las  brigadas  como  “Ayudar  por 
Ayudar” organizada por el equipo de gestión 
ciudadana,  llegaron hasta  la colonia “Benito 
Juárez”, donde también se han promovido la 
“Brigada de Descacharrización y Fumigación”. 
 
¡Estamos  trabajando  sin  aflojarle  para 
alcanzar los resultados que el pueblo anhela! 
 
Se  llevó  con  éxito  la  Brigada  de  Asistencia 
Ciudadana, en la Colonia “15 de enero” y en 
“las  Delicias”,  les  reitero  que  continuaré 
hasta  el  último  día  de mi  gestión  como  su 
representante  popular,  trabajando  para 
ustedes,  llevando el bienestar y abonando a 
la transformación que se merecen. 
 

 
En muchos sectores se han brindado las acciones 
que han solicitado, desde limpieza y nivelación de 
calles  como  en  la  “Américo  Villarreal”,  hasta 
ofrecer agua purificada y fumigación a los vecinos 
de las Colonias “Arecas” y “Praderas de Oriente”. 
 
En esta  labor de gestoría, se ha podido entregar 
material deportivo a nuestros  jóvenes, tal fue el 
caso  en  la  Escuela  de  Voleibol  “Delfines”,  con 
quienes  aprovechamos  para  jugar  un  partido 
amistoso y no me fue tan mal.  
 
 

 
¡NO ESTÁN SOLOS! ¡SOMOS EQUIPO OVIDIO! 

 
 
El  promover  este  rubro,  apoyarlo  y  conocer  de  cerca  las  necesidades  de  nuestros  jóvenes 
deportistas,  es  un  aliciente  para  continuar  las  gestiones  necesarias  para  incentivarlos,  pues,  el 
deporte salva a nuestras nuevas generaciones de muchos distractores, por ello, les refrendo mi total 
compromiso 
 
En el gobierno humanista que llegó con el Doctor Américo Villarreal y su querida esposa María, la 
salud es una prioridad, el trato y atención médica ha sido uno de  los ejes vitales en  lo que se ha 
trabajado incansablemente. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
En nuestra ciudad, se han resuelto  las solicitudes de sillas de ruedas, andaderas y medicamentos 
especiales. La  salud  será  siempre una prioridad, atender  sus necesidades en esta materia es un 
compromiso para elevar  la calidad de vida 
de quienes los requieren. 
 
Ayudar a las personas que padecen alguna 
discapacidad,  que  además  viven  en 
condiciones de vulnerabilidad y no pueden 
costear  la  adquisición  de  los  aparatos 
ortopédicos,  es  una  de  las  acciones más 
fructíferas, ya que les están regresando su 
dignidad al valerse por sí mismos con ayuda 
de estas herramientas. 
 
En  mi  calidad  de  Diputado  local,  he 
participado  y  estrechado  lazos  con  la 
comunidad  educativa,  asistiendo  a 
ceremonias  cívicas  en  la  Preparatoria 
“Américas  del  Norte”;  en  la  Secundaria 
General “Profesor Raúl Flores García” y en 
el “Centro de Estudios Antonio Repiso. 
 
Asimismo, acudimos a estas actividades que buscan promover el amor y arraigo a nuestros símbolos 
patrios,  en  el  COBAT  17  de  la  Colonia  “Jarachina  Sur”,  así  como  en  el  COBAT  22  de  la  “Villa 
Esmeralda”, donde además aprovechamos para plantar árboles. 
 
Las reuniones vecinales son fundamentales para lograr entender y atender las necesidades sociales. 
Muchas gracias a los colonos de muchos rincones de Reynosa, por siempre recibirme con los brazos 
abiertos y por dialogar conmigo, créanme que es en el seno de estos encuentros, donde se forjan 
las propuestas legislativas que se presentan ante el Pleno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Las puertas del Congreso del Estado, siempre 
estarán abiertas para cada una y cada uno de 
ustedes,  también  en  este  espacio 
institucional, he recibido a diversos sectores 
de  la  sociedad  que  pugnan  por  un  fin 
específico y me plantean reformas a las leyes 
locales. 
 
Para darle seguimiento al cumplimiento del 
Tratado Internacional de Límites y Aguas de 
1944,  asistí  a  la  reunión  de  trabajo 
organizada por  la Comisión Estatal del Agua 
de Tamaulipas. En este tema, reitero que no 
están solos, porque hay mucho por hacer y 
en esa línea nos vamos a mantener.  
 
Les  informo  que,  en  un  encuentro  con  la 
Comisión Estatal del Agua de Tamaulipas,  la 

CONAGUA y gerentes de las COMAPAS de nuestro estado, analizamos la problemática existente de 
drenaje pluvial y la disponibilidad de agua existente en las cuencas de la entidad, asunto que sigue 
vigente en nuestra agenda y por el cual seguiremos alzando la voz. 
 

ES  UN  HONOR  SERVIR  A  NUESTRA  GENTE,  JUNTO  A  USTEDES  HAREMOS  UN  
REYNOSA  Y  UN  TAMAULIPAS  MÁS  PRÓSPERO.  

 
Gracias a las colonias que nos reciben con los brazos abiertos, amigas y amigos de “Puerta Grande”, 
“Ayuntamiento”,  “Nuevo  Milenio”,  “Azteca”,  “Industrial”,  “Lomas  del  Villar”,  “Satélite”, 
“Rodríguez”, “Praderas del Oriente”, “Pedro J. Méndez”, “El Pedregal”, “La Presa”, “Praderas”, entre 
muchas otras. A todas y a todos ustedes les digo: 
 
¡AMOR  CON  AMOR  SE  PAGA!  ¡POR  EL  BIEN  DE  TODOS,  PRIMERO  LOS  POBRES!  

 
No puedo dejar pasar, el agradecer a mi amiga, aliada y cómplice en esta lucha, mi esposa Angélica, 
quien junto a mis amados hijos Conie, Rocío y Juan Ovidio, así como mis queridos nietos, me han 
dado la entereza para salir y trabajar por un mejor estado, por un Reynosa más próspero y en paz. 
 
La Cuarta Transformación se consolida en Reynosa y Tamaulipas, llevando bienestar a un estado tan 
dolido por los abusos del poder de anteriores gobiernos, gracias a Dios, eso ya es pasado, ahora se 
ve con optimismo la permanencia de un gobierno humano, sensible y ocupado en su gente. 
 
No me dejen solo, que Yo a ustedes no los dejaré, porque como decía Juárez, “con el pueblo todo, 
sin el pueblo nada” y sin ustedes no sería posible este trabajo en el Congreso y en territorio. 
 
No les fallaré, no los traicionaré y marcharé sobre el camino trazado para recuperar la paz, acercar 
la justicia, construir un mejor futuro y bienestar para todas y todos, que es lo menos que ustedes 
merecen. 



 
¡VIVA  REYNOSA!  

 
¡VIVA  TAMAULIPAS!  

 
¡VIVA  MÉXICO!  

 
¡TU  VOZ  MANDA!  


